



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | **VIERNES 28 DE JUNIO DE 2019** | AÑO LXX | NO. 25,044 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z./ DIRECTOR

\$10.00

Las Tuzas, con gran mentalidad

Sumiko Gutiérrez Vera, una de las caras nuevas de las Tuzas de Pachuca, expresó que debido a que el plantel es uno de los clubes más importantes dentro de la Liga MX, quieren trascender. **Pág. 33**



ESPECIAL

DECADENCIA

Minería en Pachuca vive momentos muy difíciles

Con alrededor de 260 mineros sobrevive esta actividad en Pachuca, luego de que hace aproximadamente 450 años se descubrieran las primeras vetas de oro y plata y se comenzaron a explorar y explotar. Hoy, algunos tiros se encuentran inundados. **Pág. 6**



ESPECIAL

CAOS VEHICULAR

Durante 8 horas, desquiciada la México-Pachuca

MAXIMILIANO PÉREZ SÁNCHEZ

Percances y bloqueo hecho por ganaderos se registraron en la transitada carretera

Desesperante para muchos resultó circular por la carretera México-Pachuca, en ambas direcciones, la mañana de este jueves, pues entre bloqueos y accidentes se retrasaron los tiempos y las actividades.

Se reportó a centros policiales que decenas de trabajadores de la Cuenca Lechera, en Tepojaco, Tizayuca, se apostaron en esta vía federal para reclamar que no tenían agua ni luz desde el miércoles, situación que les atrae afectaciones económicas.

Más tarde, como a las 9 de la mañana, se informó que a la altura del municipio de Zapotlán de Juárez se



Amagaron con no retirarse hasta que su problema les sea resuelto /ESPECIAL

desenganchó el remolque de un tráiler, el cual bloqueó totalmente la circulación con dirección a la Ciudad de México.

Para variar, alrededor del medio día una pipa con capacidad de 12 mil litros de gas LP volcó también en la

México-Pachuca, otra vez en Zapotlán. Aunque la unidad quedó varada en el camellón, la labor de los bomberos para evitar fugas abarcó gran parte de la vía y ocurrió nuevamente un cierre parcial de esta.

Pág. 2



ESPECIAL

Basura su única forma de vida

Más de cien pepenadores del relleno sanitario El Huixmí dependen de lo que se lleva diariamente al tiradero. **Pág. 8**

TRAGEDIA RELIGIOSA

Se derrumbó el campanario

Una persona perdió la vida y otra resultó lesionada, ayer, cuando se suscitó el accidente en la comunidad de San Pedro Flores Xochicoaco, municipio de Pisaflores. **Pág. 40**

POCA GENTE

Intensas lluvias afectan a balnearios

El número de visitantes a los parques acuáticos de Hidalgo descendió entre 25 y 30 por ciento, en los últimos días, debido a las fuertes lluvias que se están registrando en la entidad. **Pág. 8**

NO ACLARAN GASTOS

Denuncia contra tres alcaldes

La Auditoría Superior del Estado de Hidalgo inició proceso en contra de los ex presidentes municipales de Santiago de Anaya, Tula de Allende y Alfajayucan. **Pág. 4**



7 1503006 10933021



Aquí Los Políticos **Pág. 2**
Jesús Butrón **Pág. 6**